
 Vérin Linak LA40 : Un vérin électrique de haute technologie conçu pour offrir des mouvements linéaires précis et fluides, aussi bien en compression qu'en traction.

- **Technologie avancée** : Le vérin Linak transforme la rotation d'un moteur à courant continu basse tension en un mouvement linéaire, garantissant une performance optimale et une utilisation fiable.
- **Mouvement fluide et contrôlé** : Il permet un mouvement simple, sûr et propre, avec un contrôle précis et constant, idéal pour les applications nécessitant une grande précision.
- **Fiabilité et durabilité** : Conçu pour résister à des environnements exigeants, ce vérin assure une longévité et une stabilité exceptionnelles.

 Linak LA40 Actuator: A high-tech electric actuator designed to provide precise and smooth linear movements, both in compression and tension.

- **Advanced Technology**: The Linak actuator converts the rotation of a low-voltage DC motor into linear motion, ensuring optimal performance and reliable use.
- **Smooth and Controlled Movement**: It enables simple, safe, and clean movement, with precise and consistent control, making it ideal for applications requiring high precision.
- **Reliability and Durability**: Built to withstand demanding environments, this actuator ensures exceptional longevity and stability.



Références	Désignation
AC-AC007001	Vérin Linak LA40 seul